

intramuros

INTERNATIONAL DESIGN MAGAZINE / HORS-SÉRIE

PARIS DESIGN GUIDE

2017

**LES 300
MEILLEURES ADRESSES**

BOUTIQUES, CAFÉS, GALERIES, HÔTELS,
MUSÉES, RESTAURANTS...

French
& english
texts

Allemagne 11,00 €
Grèce 10,50 €
Dom 10,50 €
Italie 10,50 €
Luxembourg 10,50 €
Portugal 10,50 €
-
Canada 15,50 \$can
Maroc 94 MAD
-
Polynésie 1260 CFP
Suisse 18,70 CHF



Download on the
App Store

M 06638 - 15H - F: 9,90 € - RD





© JOSEPH GRAPPIN STUDIO

10. DESSANCE

74, rue des Archives - 75003 Paris

Tél. 01 42 77 23 62 - www.dessance.fr

Métro Filles du Calvaire ou Arts et Métiers

Nichée dans un hôtel particulier du Marais, une enveloppe en bois s'étire du sol au plafond, reliant la salle (45 m²) à la mezzanine-mirador (15 m²), et filtre la lumière de la cour qui éclaire une cuisine-comptoir en granit ouverte. Philippe Baranes a choisi l'architecture moderne de Joseph Grappin pour installer sa nouvelle création inédite en France et ailleurs : un restaurant autour du sucre naturel des légumes, fruits et végétaux de saison où l'on redécouvre le salé et le sucré. Les matériaux sont agencés avec soin pour une ambiance intime : tables en granit, chaises Guariche, sol graphique, jeu de miroir.



Le restaurant Dessance et l'assiette végétale raviolo mandarine et brebis

Located in a private building in the Marais a wooden envelope stretches from floor to ceiling, joining the 45sqm main room with a mezzanine-mirador (15 sqm) and filtering light from the courtyard onto an open-plan counter-kitchen in granite. Philippe Baranes selected the contemporary architect Joseph Grappin to design his latest and completely original concept: a restaurant using only the natural sugars from seasonal fruit and vegetables that bring a new feeling to the sensation of sweet and savoury. The materials are carefully chosen, with tables in granite, seating from Guariche, a graphically inspired floor and the smart use of mirrors.



© TOM DE PERRET

11. ÉTUDES STUDIO PARIS

14, rue Debelleye - 75003 Paris

Tél. 01 49 96 56 62 - etudes-studio.com

Métro Saint-Sébastien - Froissart

Imaginée en collaboration avec les architectes parisiens de l'agence Ciguë, Études Studio a ouvert sa première boutique en plein cœur du Marais. Donnant sur cour et divisé en deux niveaux, ce lieu illustre physiquement le parti pris artistique d'Études Studio. Au rez-de-chaussée, la boutique propose une immersion totale dans leur univers à travers un 100 m² minimaliste, articulé autour d'une massive poutre en béton transperçant le lieu dans sa longueur. Les blanc et gris dominant, les vêtements, avec leurs touches de "bleu Études" dynamisent le reste de l'environnement. Au premier étage se trouve le studio, spacieux, lumineux, affichant les mêmes codes couleurs qu'au rez-de-chaussée.



La boutique Etudes Studio, architecture Ciguë

Created with the help of the Paris architectural firm Ciguë, Etudes Studio has opened its first boutique in the heart of the Marais. On two levels, in a courtyard, it is emblematic of Etudes Studio's artistic position. On the ground floor, the boutique proposes a total immersion in its universe in 100sqm of minimalism with a huge concrete door that cuts through the space. Grey and white dominate, clothes with their touches of "Etudes Blue" give dynamic to the rest of the space. On the first floor is the studio that uses the same colour codes as on the ground floor.